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Depuis longtemps, je me demandais quelle était l’utilité de
l’école maintenant.

Apprendre quelque chose, à quoi bon puisque tout le monde
obtient le bac en sachant à peine lire ?

Je me disais : autant attribuer un Doctorat dès la naissance
–  la version scolaire du ” revenu universel ” – , ça
coûtera moins cher que l’entretien des écoles, les salaires
des ” profs “, et l’apprentissage du ” tri sélectif “…

Je me trompais lourdement, et c’est Jacques Toubon, le ”
Défenseur des Droits “, qui me l’a expliqué ce matin, sur
France-inter : 

L’école est nécessaire parce qu’il y a la cantine. 
Si les enfants ne vont pas à l’école, ils ne mangent pas, a-
t-il expliqué.
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” Tous les enfants devraient bénéficier de quelque chose sur
lequel je reviens sans cesse  : la restauration collective
” 

https://twitter.com/franceinter/status/1269871041431699456?

Jacques Toubon, Défenseur des droits : “Il faut d’urgence que
+ d’enfants reviennent à l’#école et puissent bénéficier de
la  #cantine  scolaire”  ##scolarité  #inégalités  #le79Inter
@LeaSalame #le79Inter pic.twitter.com/EpgZEPgeUW

— France Inter (@franceinter) June 8, 2020

https://www.franceinter.fr/emissions/l-invite-de-7h50/l-invi
te-de-7h50-08-juin-2020

Le ” Défenseur des Droits ” (d’ailleurs, il ne dit pas ” je
pense que … “, il dit  ” le Défenseur des Droits pense que …
” . J’aime cette modestie. ) 
m’a donc convaincu .

J’irai même plus loin que lui.

Il faut supprimer toutes les vacances scolaires, ainsi que
les dimanches et les jours fériés.
Nous ne pouvons tolérer que des enfants puissent rester
pendant près de 6 mois sans manger.

Pour l’instant, Toubon, ” le Défenseur des Droits “,  ne
s’est pas préoccupé du sommeil des enfants, mais ça viendra.

L’Ecole aura alors enfin trouvé son but ultime :  permettre
aux enfants de manger et de dormir ! 
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